

BELGISCHE KAMER VAN
VOLKSVERTEGENWOORDIGERS

18 januari 2017

WETSONTWERP

**tot wijziging van de wet van
15 december 1980 betreffende de toegang tot
het grondgebied, het verblijf, de vestiging en
de verwijdering van vreemdelingen, met het
doel de bescherming van de openbare orde en
de nationale veiligheid te versterken**

AMENDEMENT

Zie:

Doc 54 **2215/ 2016/2017**:
001: Wetsontwerp.

CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS
DE BELGIQUE

18 janvier 2017

PROJET DE LOI

**modifiant la loi du 15 décembre 1980 sur
l'accès au territoire, le séjour, l'établissement
et l'éloignement des étrangers afin de
renforcer la protection de l'ordre public et de
la sécurité nationale**

AMENDEMENT

Voir:

Doc 54 **2215/ 2016/2017**:
001: Projet de loi.

Nr. 1 VAN MEVROUW HEEREN c.s.Art. 53 (*nieuw*)**Een artikel 53 invoegen, luidend als volgt:**

“Art. 53. De minister bevoegd voor Asiel en Migratie brengt twee jaar na de inwerkingtreding van deze wet een evaluatieverslag uit van de toepassing van deze wet aan de Kamer van volksvertegenwoordigers.”.

VERANTWOORDING

Het wetsontwerp voert enkele verregaande wijzigingen door in het bestaande terugkeerbeleid. Een goede opvolging van de toepassing en de uitvoering van dit ontwerp is dan ook wenselijk. Het is dan ook aangewezen om twee jaar na de inwerkingtreding van de wet over te gaan tot een grondige evaluatie om de nodige bijsturingen te kunnen doen, indien dit vereist zou zijn.

Veerle HEEREN (CD&V)
 Sarah SMEYERS (N-VA)
 Katja GABRIELS (Open Vld)
 Philippe PIVIN (MR)

N° 1 DE MME HEEREN ET CONSORTSArt. 53 (*nouveau*)**Insérer un article 53 rédigé comme suit:**

“Art. 53. Le ministre ayant l’Asile et la Migration dans ses attributions fait à la Chambre des représentants un rapport d’évaluation de l’application de la présente loi deux ans après son entrée en vigueur.”.

JUSTIFICATION

Le projet de loi à l'examen apporte plusieurs modifications radicales à la politique de retour actuelle. Il est dès lors souhaitable de prévoir un bon suivi de l'application et de la mise en œuvre de ce projet et donc de procéder à une évaluation approfondie deux ans après l'entrée en vigueur de la loi, afin de pouvoir apporter le cas échéant les corrections nécessaires.